

【西田校区あいご会】

西田校区をもっと盛り上げよう！

西田校区あいご会では、例年、様々な活動を行っています。昨年度から、新型コロナウイルス感染拡大前に行っていた活動を、実施方法を工夫しながら、各関係機関と連携を取りながら取り組むことができるようになりました。本年度行った活動の中で「西田校区子どもあいご会ののぼり旗をつくろう」の活動について紹介します。

本年度始めに、新しく西田小校区子どもあいご会の活動が始まるにあたって、こどもたちと一緒に「新たにあいご会を盛り上げるためにできること」を考えました。その結果子どもたちから「合言葉を決める」と「キャラクター作り」と「のぼり旗作り」という意見が出ました。そこで合言葉を話し合い、子どもたちからキャラクターを募集し、その中から1つのキャラクターが入ったのぼり旗を製作しました。

早速完成したのぼり旗は、先日行われた「西田っ子まつり」の際に、活動を行う体育館入口に置いて、子どもあいご会の活動を沢山の方々に見ていただくことができました。

今後もあいご会の行事の時に、今回完成したのぼり旗を活用していきたいと思います。そしてこの活動を通して、西田校区が益々盛り上がることができたら嬉しいです。



【子どもの感想】

- ・ あいご会の盛り上げるために、キャラクターを考えるのが楽しかった。
- ・ 今回完成した旗を、これからのあいご会の活動に活かしていきたい。
- ・ これから何年も、あいご会でたくさん活用してもらえると嬉しい。

【西田小あいご会コーディネーター 前田 采耶子】